

令和3年1月13日

保護者各位

那覇市立 垣花小学校
校長 宮城 弘之
(公印省略)

授業参観中止について

時下、保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。また、平素より本校教育活動へのご理解・ご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、見だしの件について、2月5日に予定しておりました授業参観の開催ですが、本県におけるコロナウイルス感染者が増加していることから中止させていただくこととしました。

今年度は授業参観が一度しか行えず、保護者の皆様にはご迷惑をおかけしておりますが、ご理解のほどよろしく願いいたします。

記

授業参観日 : 令和3年2月5日(金)
令和3年3月3日(水)

コロナウイルス感染拡大防止のため中止

- ※ 以前配布した年間行事計画には3月3日授業参観(卒業を祝う会)と記載しております。しかし、体育館のない状況や児童同士の密を避けるため、全児童そろって行うことができないことから、授業参観として開催することが適さないと判断しました。そのため、2月5日同様に中止といたします。
- ※ 2月の2週目(12日)に、本県におけるコロナウイルス感染者の状況が良くなっていれば、2月下旬から3月上旬にかけて授業参観を行いたいと考えております。